



vos trabajadores junto al gerente del Ecyl y los diputados de Recursos Humanos y Empleo. :: м. <mark>J. GUTIÉRRE</mark>:

La Diputación contrata a 12 jóvenes con una subvención de 120.000 euros

Los nuevos trabajadores estaban inscritos en el Fondo de Garantía Juvenil y desarrollarán tareas relacionadas con tres áreas específicas

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Diputación de Salamanca ha contratado a un total de 12 trabajadores jóvenes inscritos en el Fondo de Garantía Juvenil, gracias a la concesión de una subven-ción de 120.000 euros cofinanciada por el Servicio Público de Empleo de Castilla y León y por el Fondo So-

cial Europeo. En total se destinarán 10.000 euros a cada contratación, que debe ser de jornada completa y de una dura-ción subvencionable de al menos 180 días.

En cuanto a los puestos de trabaio que se cubrirán, abarcarán tres áreas de trabajo específicas, según informan fuentes de la institución provincial. Así, por un lado, se contará con 4 peones forestales y un ca-pataz forestal organizados en cuadrilla, que tendrán como cometido la mejora de las zonas naturales y la prevención de incendios forestales en la provincia de Salamanca.

Asimismo y con el objetivo de fo-

mentar la implantación de la Admi-nistración Electrónica en la Diputación y la incorporación de las TIC al desarrollo de los servicios que se prestan en la misma, se han contra-tado 2 técnicos TIC de atención a usuarios de Administración Electrótistantos de Administración Electro-nica, 1 administrativo y 1 licencia-do, graduado o diplomado en Biblio-teconomía y Documentación. Finalmente y en el ámbito de Bie-nestar Social, con el objetivo de tra-

bajar en la promoción de la igualdad y la atención a la dependencia en la provincia de Salamanca, se han con-tratado un promotor/agente de igual-dad de oportunidades y dos técnicos monitores de animación socio-

Con esta medida «se pretende reducir el desempleo del colectivo de jóvenes de la provincia de Salaman-ca», afirman desde la Diputación. Este programa se suma a otras poli-ticas que la institución provincial ha puesto en marcha con el objeti-vo de fomentar el empleo en las zo-nas rurales de la provincia. Los jóvenes contratados fueron

recibidos ayer por el vicepresidenrecibios ayei poi el vicepresidente segundo y diputado de Recursos Humanos, José María Sánchez, el diputado de Empleo y Desarrollo Rural, Antonio Labrador, y por el gerente del Ecyl en Salamanca, Pedro Grijalba.

TERRADILLOS

Organizan un taller de creación de instrumentos musicales con material reciclado

:: REDACCIÓN / WORD

TERRADILLOS. El Ayuntamien to de Terradillos ha organizado un Taller de Instrumentos Mu-sicales con Material Reciclado para padres e hijos que cursen Educación Infantil y Primaria, que se va a desarrollar en la bi-blioteca en horario de tarde, concretamente de 17:00 a 19:00 ho

Los días previstos para desarrollar dicho taller serán tres miérrrollar dicho taller serán tres miér-coles: el primero será el 29 de ene-ro y estará destinado a los alum-nos de primero, segundo y terce-ro de Educación Infantil y a sus padres. El segundo será el 5 de fe-brero, dirigido a los alumnos de primero, segundo y tercero de Educación Primaria y a sus pa-dres. Y para los alumnos de cuar-to, quinto y esexto de Primaria y to, quinto y sexto de Primaria y sus padres se ha reservado el miér-

sus padres se ha reservado el miér-coles 12 de febreto. La participación en el taller es gratuita, pero los asistentes de-berán ir provistos de materiales para reciclar como tapones, cáp-sulas de café, cartón del rollo de papel, botellas de plástico, latas de conserva... «Cualquier cosa que tengáis en casa y pueda serque tengáis en casa y pueda ser-virnos», añaden desde el Ayuntamiento de Terradillos.

Desde el Consistorio animan no sólo a padres sino también a abuelos, tíos... a que acudan a «construir un instrumento iun-

to a tus hij@s, niet@s, sobrin@s...».
Las inscripciones para participar en este taller de construcción de instrumentos musicales pue den realizarse a través del Avuntamiento (teléfono 923 373 086 Susana), de la biblioteca (teléfo-no 923 308 050) o bien median-te el correo electrónico medioambiente@ayto-terradillos.com.

SANTA MARTA DE TORMES

El Consistorio sustituye una de las tres bombas de la Estación de Tratamiento de Agua Potable

:: REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha procedido a la sustitución de una bomba de impulsión de la ETAP (Estación de Tratamiento de Agua Potable) para la captación de agua bruta e impulsión de la pro-pia estación. Según indica la edil Marta Labra-

dor, «la bomba sustituida es una de las tres originales que se instalaron en la estación de bombeo en 1985, por lo que están llegando al final de su vida útil. Igual que ocurriera en una de las otras dos bombas, en diciembre de 2017, el problema prin-

cipal era que el motor se había que-mado y había que volver a bobinar-lo, no suponiendo un problema su sustitución, sin embargo, sí era necesario sustituir ciertos elementos como cierres mecánicos y rodamien-tos. Pero como era lógico, después de más de 30 años de vida se encon-traba en un estado avanzado de desgaste, ya que en caso de nueva ro-tura de otra de las bombas que que-dan en funcionamiento no sería po-sible garantizar el suministro con la normalidad habitual».

Esta bomba es una de las tres que da suministro a la población, por lo que el cambio se ha realizado de una

manera rápida y con ello se ha evitado cualquier corte posible. Con ello, asimismo, se conseguirá un ma-yor impulso para el agua que se transformará en una mayor presión. El coste de este cambio ha sido de

El coste de este cambió ha sido de 15.471,30 euros. Además, se ha procedido a susti-tuir un variador de frecuencia en la estación de bombeo que surte de agua potable las urbanizaciones de Aldebarán, Átyka y Valdelagua. «La última tormenta eléctrica provocó diversas incidencias en la zona, incluso con pérdida del fluido eléctrico v tras las revisiones técnicas rea lizadas nos indicaron que no era po



La edil Marta Labrador informa sobre las mejoras realizadas. ::

porque sufría importantes daños, de tal manera que se ha tenido que renovar el equipo por completo. Esta

asegurar el correcto suministro de agua en las urbanizaciones», con un coste de 6.161.23 euros